

# 学年活動(1~4年生)

令和元年 10月2日(水)~11月29日(金)

育友会広報部・記



今年度も育友会活動として『学年活動』をおこないました。

各学級から4名選出される委員さんを中心に、その学年に応じた内容の行事計画を立て、運営する活動です。2学期は、1年生から4年生の学年活動が実施されました。その活動の様子をお伝えします。

## 1年生

10月8日(火)6時間目『親子レクリエーション』を開催しました。

### 親子で『ダンシング玉入れ』！！

体育大会でおこなった『ダンシング玉入れ』を親子でクラス対決しました。



音楽が止まったら



♪ジャンボリーミッキー♪の曲に合わせて  
全員で踊ります。

全力で玉入れ！！

お父さん、お母さんとダンスをする子ども達は、とても楽しそうでした。  
玉入れはどの対決も接戦で、カゴからこぼれそうなくらい、玉が入っていました。

### 勝ち抜け！ジャンケン列車！！

音楽が止まったら目の前の人と  
ジャンケンをして、負けたら勝った  
人の後ろにつながっていきます。

総勢151名でおこなう

ジャンケン列車です！ジャンケンポン！



長ーい列車ができました。

1年生にとって初めての学年活動でしたが、笑い声の絶えない1時間でした。



## 2年生

10月2日(水)6時間目『親子ドッジボール大会』を開催しました。

### 第1試合 クラス対抗戦！

始めに各クラス2チームに分かれて、クラス対抗で試合をしました。



2年生になると、ボールを早く投げたり、低い位置に投げたりすることが出来る児童もいて、コート内に喚声が響いていました。

球技が得意な子も、苦手な子も、いっしょに楽しくドッジボールをしていました。

## 第2試合 熱戦！親VS子ども！



次に各クラス、親子対抗で試合をしました。  
保護者と子ども達の真剣勝負！！  
なんと2組は子どもチームが勝利しました！！  
普段、お友達のお父さんやお母さんとドッジボールをする機会がない子どもたちにとって、貴重な体験になりました。



3年生

11月29日（金）6時間目『大縄跳び大会』を開催しました。

大縄をひとりずつぐり抜ける『8の字とび』をおこない、第1試合から第3試合までの縄を跳べた合計回数を競いました。

### 第1試合 子ども対決



第1試合は各クラスの子どもの対決です。さすが3年生！練習の成果を発揮して、次々に跳んでいきます。

### 第2試合 保護者対決



第2試合は各クラスの保護者の対決です。  
子ども達の声援を受けて、保護者の方も奮闘しました！

### 第3試合 全員参加！ クラス対決！



第3試合は子どもと保護者が入りまじってのクラス対抗戦です。  
8分間で何回跳べるか？！  
みんな力が入ります！

**試合結果は・・・561回跳んだ 3組の勝利！！**

当日は47名の保護者の方が参加されました。跳ぶ回数を重ねるごとに、縄がストップする回数も減り、試合は白熱しました。とても楽しいひとときを過ごすことができました。



4年生

11月21日（木）6時間目『親子ドッチビー大会』を開催しました。

ドッチビーとは、ドッジボールのルールに従って、ボールの代わりに柔らかいフリスビーを使用するゲームのこと。クラス対抗戦と、保護者対子どもの試合をしました。

### 第1試合 クラス対抗戦！

各クラス2チームに分けて、2試合ずつおこないました。  
ボールとは違い、思うようにフリスビーが飛んでいかないのも面白いところ。  
狙い目は足元かな？！



### 第2試合 全員参加！親VS子ども！

各クラス20名程の保護者の方が、試合に参加されました。親子ともに元気いっぱい4年生。  
試合終了後、「もっとドッチビーをしたかった」の声がちらほら。  
大盛り上がりのうちに閉会しました。

やったー！



学年活動の準備をして下さった委員の皆様、学年の先生方、ありがとうございました。  
「もっと試合がしたかったな〜」という声に、有意義な時間を持つことができよかったなと思いました。これからも育友会活動にご参加いただけたら幸いです。